



**Brigitte Zypries**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

Bürgerbüro, Bad Nauheimer Str. 4, 64289 Darmstadt

 (06151) 3605078

 (06151) 3605080

 [brigitte.zypries@wk.bundestag.de](mailto:brigitte.zypries@wk.bundestag.de)

**Pressemitteilung**  
**Nr. 01/2006 vom 16.01.2006**

**Telekom baut keine Arbeitsplätze in Darmstadt ab**

"Am Standort der Deutschen Telekom in Darmstadt wird kein Arbeitsplatz abgebaut", teilte die Darmstädter Bundestagsabgeordnete der SPD und Bundesjustizministerin Brigitte Zypries mit. Sie habe mit dem Telekom-Vorstandsvorsitzenden Kai-Uwe Ricke und dem Vorstandsmitglied für den Bereich Breitband und Festnetz, Walter Raizner, telefoniert. Beide hätten ihr versichert, dass keine Arbeitsplätze in Darmstadt über die so genannte normale Fluktuation hinaus abgebaut werden. Der Zukunftsstandort Darmstadt würde nicht angetastet.

„Die Sorge um den Arbeitsplatzabbau in Darmstadt hat mich sehr beschäftigt“, sagte die Bundestagsabgeordnete. "Deshalb hielt ich es für notwendig - soweit das zum jetzigen Zeitpunkt möglich ist - Klarheit über einen eventuellen Abbau von Personal zu gewinnen", so Brigitte Zypries. "Ich habe daher direkt Kontakt zum Telekom-Vorstand aufgenommen, um die Sache zu klären." Sie vertraue den Aussagen von Ricke und Raizner und habe daraufhin die Gewerkschaft ver.di als auch die Telekom-Betriebsräte, die sich an sie

**PRESSMITTEILUNG**



**Brigitte Zypries**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

Bürgerbüro, Bad Nauheimer Str. 4, 64289 Darmstadt

 (06151) 3605078

 (06151) 3605080

 [brigitte.zypries@wk.bundestag.de](mailto:brigitte.zypries@wk.bundestag.de)

gewendet hatten, in einem Schreiben über den Sachstand informiert.

„Diese positive Nachricht zum Beginn des neuen Jahres freut mich sehr“, sagte Brigitte Zypries. Bedauerlich bleibe aber, dass es an anderen Telekom-Standorten zu einem Verlust von Arbeitsplätzen kommen wird.

**PRESSMITTEILUNG**